

Un beau jour de printemps, nous sommes allés, mes parents et moi, visiter une magnifique forêt en Alberta. Nous marchions à travers les arbres, quand, tout à coup, nous avons entendu des craquements de branches et des pas de géants s'approcher. Nous nous sommes réfugiés derrière une roche. C'est alors qu'un immense dinosaure est apparu devant nous. Il était si grand, avec des dents pointues, de gigantesques pattes arrières et de petites pattes avant. J'étais en admiration devant cette créature. Au moment où il tourna la tête, nous sommes partis à courir. Enfin sortis de la forêt, nous avons aperçu un panneau : Attention à l'Albertosaure.

Une histoire créée par : Ophélie Laroche



Mon symbole :
Albertosaure

